
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 472 /2023 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

✓ Quando será finalizada a obra asfáltica na Avenida Antônio 

Pinto Catão altura do nº 930? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

                                                                                                   

As obras inacabadas trazem grandes transtornos aos motoristas, 

além de ocasionar acidentes 

Ainda nessa seara, imenso prejuízo visto que reparar e não finalizar, 

terá que reparar novamente, ou seja, gasto em dobro. 

Num momento onde o Executivo fala em contingenciamento, gastar 

em dobro por uma obra não finalizada?  

Cumprindo o papel constitucional de fiscalizar todos os gastos 

públicos, se faz presente o requerimento, 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 30 de novembro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


